

Acronis Cyber Protect Cloud Essentials Edition

Proteja más cargas de trabajo y genere más ingresos

Las empresas han adoptado un sistema compuesto por un cúmulo de herramientas de protección diferentes para dar respuesta a los retos actuales, como los ataques, el malware, la administración de configuraciones y la administración remota. Sin embargo, esta estrategia Frankenstein que reúne distintas defensas de seguridad deja brechas en el sistema.

Con el fin de ayudar a los proveedores de servicios a reforzar sus defensas, Acronis ofrece Acronis Cyber Protect Cloud. Se trata de la primera solución integrada que combina, en un solo panel, protección de datos con servicios de seguridad de endpoints y antimalware de próxima generación, basados en inteligencia artificial. Esta suite global de servicios le ayuda a ampliar su oferta y defender las diversas cargas de trabajo de sus clientes.

Cada carga de trabajo es diferente, pero todas necesitan ciberprotección, tanto si almacenan datos esenciales para el negocio como si no contienen nada. Con Acronis Cyber Protect Cloud Essentials Edition, por fin puede proteger más cargas de trabajo con excelentes funciones de ciberprotección, como antivirus y antimalware, filtrado de URL, evaluación de vulnerabilidades, administración de parches y escritorio remoto. De esa forma, los proveedores de servicios pueden ofrecer ciberprotección para más cargas de trabajo, como clientes ligeros o servidores, entre otras, de forma fácil, eficaz y segura.



Amplíe la seguridad de los clientes

Ofrezca a sus clientes la protección que necesitan, con antivirus y antimalware, administración de parches, evaluaciones de vulnerabilidades y otras funciones.



Disfrute de un ahorro inmediato

Proteja más cargas de trabajo y reduzca los costes consolidando los proveedores y cambiando a una solución que satisface las necesidades de los clientes.



Genere nuevos ingresos

Proteja más cargas de trabajo y clientes con una solución integrada que le ayuda a proporcionar ciberprotección de manera sencilla, eficaz y segura.

FUNCIONES DE PROTECCIÓN FUNDAMENTALES

Evaluaciones de vulnerabilidades:

Garantice la seguridad de sus clientes mediante la identificación y corrección de las vulnerabilidades de sus sistemas. Gracias a las evaluaciones de vulnerabilidades, puede analizar los sistemas de los clientes para localizar las vulnerabilidades y asegurarse de que todas las aplicaciones y los sistemas operativos estén actualizados y funcionen correctamente.

Administración de parches:

Los parches y actualizaciones de software son fundamentales para proteger un entorno empresarial y pueden corregir vulnerabilidades conocidas antes de que se conviertan en un problema. Al ofrecer administración de parches de Microsoft y de software de terceros en Windows, es fácil programar o aplicar manualmente los parches para mantener a salvo sus clientes.

Protección antimalware y antivirus:

Proteja a sus clientes de forma activa frente a los ataques avanzados. Con Acronis Cyber Protect Cloud, disfruta de las funcionalidades ampliadas de Acronis Active Protection para proteger a sus clientes en tiempo

real, con detección basada en inteligencia artificial, estática y con heurística de comportamientos, de virus, malware, ransomware y cryptojacking.

Escritorio remoto:

Resuelva fácilmente los problemas en las máquinas de sus clientes con la función de acceso remoto. Esta función le permite conectar y utilizar a distancia las máquinas de sus usuarios desde la consola de administración.

Filtrado de URL:

Proteja las máquinas de los clientes frente a descargas desapercibidas y amenazas avanzadas bloqueando el acceso a URL maliciosas. Además, con la clasificación avanzada por tipo de sitio web, puede elegir a qué categorías tienen acceso los usuarios cuando navegan por la Web, de manera que estén más centrados.

Copias de seguridad de archivos en la nube:

Realice copias de seguridad básicas de archivos en la nube para guardar la información importante. Con Acronis Cyber Protect Essentials Edition, cada carga de trabajo recibe gratis 5 GB de espacio Acronis Hosted Cloud Storage.



AMPLÍE LA SEGURIDAD DE LOS CLIENTES • DISFRUTE DE AHORRO INMEDIATO • GENERE NUEVOS INGRESOS